

Estudiantes de Universidad de Puerto Rico ratifican huelga



La Habana, 11 may (RHC) Los estudiantes de la estatal Universidad de Puerto Rico ratificaron este jueves que proseguirán con su huelga en rechazo a la reducción de su presupuesto y la junta de control fiscal impuesta por Estados Unidos.

Un comunicado de los educandos precisa que continuarán la lucha contra las decisiones del gobierno y la injerencia norteamericana, las cuales atentan contra el futuro de esos jóvenes.

La determinación de los estudiantes boricuas contrasta con la decisión del Tribunal de Apelaciones de Puerto Rico, el cual ordenó a las autoridades universitarias reabrir esa Casa de Altos Estudios.

Los jóvenes puertorriqueños solicitaron, además, a la Hermandad de Empleados Exentos no Docentes y a los profesores unirse a la huelga. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129499-estudiantes-de-universidad-de-puerto-rico-ratifican-huelga>



Radio Habana Cuba